

## Communiqué de presse

30 janvier 2018

## Laurence Guillermou

chargée de communication

T: 01 43 57 16 16

M: 06 82 81 40 82

108/110, avenue Ledru-Rollin

75544 Paris Cedex 11

## Non à la sélection : les parents d'élèves seront aux cotés des lycéens et des étudiants le 1er février

La FCPE refuse que des élèves soient laissés sur le bord de la route et d'autres, entrer dans une filière par défaut. C'est pourquoi elle appelle les parents d'élèves à se joindre aux mobilisations du 1er février, partout en France, aux côtés des lycéens et étudiants, inquiets pour leur avenir. Lors de la présentation de Parcours Sup auprès des membres de la communauté éducative, la FCPE avait insisté sur les lignes rouges à ne pas franchir. L'accès à l'enseignement supérieur devait être garanti à chaque étudiant, dans la filière de son choix. Le baccalauréat doit rester la seule porte d'entrée.

Plutôt que d'accorder aux universités les moyens nécessaires à l'accueil de tous les étudiants, plutôt que de mettre en œuvre des mesures innovantes pour accompagner chaque lycéen dans la construction d'un projet d'orientation qu'il s'est choisi, le gouvernement a préféré instaurer la sélection dans les filières dites « en tension ».

Le mot « prérequis » a été évincé du discours politique, pour éviter la polémique. Mais les « attendus » n'ont pas davantage réussi à masquer les conséquences de ce nouveau dispositif : les critères d'admission à l'université seront inégalitaires. Parcours Sup devait améliorer la procédure Admission post bac. C'est raté!